Ses enfants,
Maha Abdul-Jabbar et Safwan Alajlani;
Rima Abdul-Jabbar;
Lina Abdul-Jabbar et Mahmoud El Batt;
Ses petits-enfants,
Talah Majzoub et Elie Chamat;
Dana Alajlani et Talal Alshami;
Deema Alajlani et Feras Fakhro;
Dania Alajlani;
Mohamed Madkour;
Lara El Batt;
Ses arrière-petits-enfants,
Rayan et Laith Chamat
Rayan et Layan Alshami;

Badr et Ava Fakhro:

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Arabie Saoudite

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Sheikh Ahmed ABDUL-JABBAR *Ambassadeur*

enlevé à leur tendre affection le 29 septembre 2013, à l'âge de 92 ans.

La cérémonie religieuse aura lieu le mercredi 2 octobre à 13h30 en la mosquée du Petit-Saconnex, suivie de l'inhumation au cimetière du Petit-Saconnex.

Les condoléances seront présentées le même jour, entre 17H00 et 19H00, à l'Hôtel Intercontinental, 7 chemin du Petit-Saconnex, à Genève.

La famille remercie chaleureusement le Dr. Pierre-André Naville pour ses bons soins et son dévouement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

« À Dieu nous appartenons et à lui nous retournerons »